
Sylvie

Son sport : Escrime 

Ses débuts  :

 "  Je me suis retrouvée à pratiquer l'escrime parce que mon papa était un
passionné des films de cape et d'épée.  "  

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" J'étais la seule fille licenciée de mon club en 1972, donc cela a été un peu
difficile de me faire une place. J'aurai aimé que la performance féminine
reconnue au même titre que la performance masculine car j'étais toujours
prête à donner le meilleur de moi même. "

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Osez pousser la porte ! Les clubs vous laisseront 1 à 2 séances d'essai
avant de vous engager et si vous avez pratiqué un cycle dans votre école
vous recevrez un diplôme qui vous donnera accès dans un club à tarif
préférentiel. "


